



Der Bürgermeister

Öffentliche
Berichtsvorlage
045/2013

Dezernat II, gez. Backes

Federführung:
60 - Planung, Bauordnung, Verkehr
Produkt:
60.01 Stadtplanung

Datum:
01.03.2013

Beratungsfolge:
Ausschuss für Umwelt, Planen und Bauen

Sitzungsdatum:
13.03.2013 Kenntnisnahme

Bericht 2012 des Gestaltungsbeiratsvorsitzenden

Sachverhalt:

Im Sommer 2006 konstituierte sich der Gestaltungsbeirat Coesfeld (GBR). Zuvor war im März 2006 die überarbeitete Gestaltungssatzung beschlossen worden. Der GBR wurde eingerichtet mit der Zielstellung, als unabhängiges Sachverständigengremien die Stadt bei der Anwendung der Gestaltungssatzung bei städtebaulich relevanten Bauvorhaben innerhalb des Geltungsbereiches der Gestaltungssatzung unterstützen. Werbeanlagen und Freiflächenanlagen oder bedeutsame Bauvorhaben außerhalb der Satzung können ebenfalls zur Beurteilung vorgelegt gelegt werden.

Laut Geschäftsordnung des GBR ist turnusmäßig im Ausschuss für Umwelt, Planung und Bauen über die Tätigkeit des GBR zu berichten. Herr Schmitz als Geschäftsführer des GBR hat Ende 2011 letztmals berichtet.

Den Rückblick 2012 wird Prof. Andreas Fritzen als derzeitiger Vorsitzender des Gestaltungsbeirates geben.

2012 haben zwei der fünf Mitglieder - Architekt Heiner Farwick und Architekt Prof. Oskar Spital-Frenking - ihre Tätigkeit im Gestaltungsbeirat aus beruflichen Gründen vorgezogen aufgeben. Laut Geschäftsordnung § 1 (4) dauert eine Beiratsperiode i.d.R. 3 Jahre mit der Option der Verlängerung um eine weitere Periode. Die Nachfolger, Architekten Eckhard Scholz aus Senden und Prof. Michael Schwarz aus Lüdinghausen, wurden durch den Rat bestätigt.